



〜2階合同レク〜
 今月のお写真は、2月2日節分です。皆さんの頭の中は????の様です。鬼の仮面を被って鬼役も体験して頂きました。今年も元気に穏やかな一年になるといいですね。これからも季節のイベントを楽しみたいと思います😊

〜3階合同レク〜
 3階では昼食に「町の中華屋さん」が開かれました。フロアに漂うチャーハンの香ばしい匂いとゴマ油香るわかめと卵のスープに皆さま魅了されました。ご家族様も一緒に参加して下さいました。皆様方と嬉しそうに召し上がる姿やご利用者様同士で「美味しいね、私はスープが好き」「いやチャーハンが良かったよ」と大絶賛でレクを終えることができました♪



〜4階合同レク〜
 三寒四温の季節の頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。今回は4階フロア節分イベントの様子をお届けいたします。節分ということで、ご利用者の皆様に鬼退治をしていただきました😊皆様童心に返ったかのような楽しそうな表情で、豆に見立てたカラーボールを投げられました😊

暦の上では春になりませんが、寒い日が続いています。にんにく、赤カブは寒さに強く、元気に育っています。次はどんな野菜や花を植えようか、考えるのも楽しみです。施設の駐車場横の梅はつぼみが大きくなってきました。春はすぐそこですね。



2月2日今年も睦愛園に鬼がやって来ました。節分はその字のごとく「季節を分ける」ことを意味し、立春の前日に「鬼（邪気）を追い払うことで良い1年を迎える」とされてきました。施設ではカラーボールを豆に見立てて、鬼役の職員に思いっきり投げて頂きました。笑いもあり、体を動かして楽しいひと時となりました。おやつは甘納豆を召し上げて頂きました♪14日バレンタインはおやつに豆腐の生チョコをお出しして、甘い匂いに包まれながら濃厚なデザートをお楽しみ頂きました😊

